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JAVIER IGLESIAS REITERA EL COMPROMISO DE LA DIPUTACIÓN PARA QUE SALAMAQ SEA ÚTIL A 

LOS HOMBRES Y MUJERES DEL CAMPO 
 

El  presidente  de  la  Diputación  de  Salamanca,  Javier  Iglesias,  agradeció  a  la  Ministra  de 

Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, Isabel García Tejerina, su compromiso con Salamanca y 

la nueva Feria Salamaq al acudir a su  inauguración y respaldar el objetivo de Salamaq, “ser útil a  los 

hombres y mujeres del campo cuyop cometido es proporcionar alimentos a la población”. 

Javier  Iglesias  señaló  que  es  “un  certamen  al  servicio  del  sector  primario  en  el  que  la 

Diputación ha puesto  trabajo, presupuesto y entusiasmo   al  servicio del  sector,  sin ataduras ni otro 

interés que no sea propiciar este espacio único profesional”. 

Tras garantizar  la continuidad del certamen, el presidente de  la Diputación que mostró en el 

relajado  recorrido que  la ministra de agricultura  realizó por el  recinto de 41.000 metros cuadrados, 

todo  lo que  engloba  Salamaq,  la  Feria del  Sector Agropecuario  y  la  26  Exposición  Internacional de 

Ganado Puro con sus más de 2.300 cabezas de 63 razas y ocho especies, que la convierten en la feria 

más completa del sur de Europa, subrayó el deseo de que en el certamen tenga cada vez un papel más 

destacado el desarrollo e innovación de la mano de la Universidad de Salamanca. 

Javier Iglesias no dudó en agradecer a las  empresas, entidades e instituciones su participación 

para hacer de las jornadas profesionales el punto de encuentro formativo del sector a nivel nacional, 

potenciando el papel tradicional de la feria como lugar de presentación, compra y venta de productos 

y servicios del sector agropecuario. 

El presidente de  la Diputación,  tras describir  las potencialidades de  la provincia  en materia 

agrícola, ganadera y de los productos de transformación, señaló que “Salamanca y su sector primario 

miran  al  futuro  con  optimismo,  con  nuevos  proyectos  beneficiosos  para  el  sector  como  es  la 

ampliación del  regadío de  La Armuña gracias a  tu empeño, ministra, y al apoyo  incondicional de  la 

consejera de agricultura”. 


